



Kualitas Nutrisi Silase Pucuk Tebu (*Saccarum Officinarum*) dengan Penambahan Inokulum *Effective Microorganism-4* (EM-4)

Sofia Sandi, Asep Indra M. Ali, dan Nugroho Arianto

Keragaman Kucing Domestik (*Felis domesticus*) Berdasarkan Morfonegetik

Harini Nurcahya Mariandayani

Kepadatan Spora dan Tingkat Kolonisasi *Pueraria phaseoloides* (Roxb.) Benth pada Beberapa Tingkat Naungan dan Inokulasi Fungi Mikoriza Arbuskular

Asep Indra M. Ali, Yakup, dan Sabaruddin

Pengaruh Pemberian Grit Kerang dan Cahaya terhadap Kualitas Kerabang Telur Ayam Arab (*Silver Brakel kriel*).

Meisji Liana Sari

Peforma Ayam Broiler dengan Penambahan Enzim Fitase dalam Ransum.

Eli Sahara, Erfi Raudhaty, dan Febrika Maharany

Kombinasi Pemberian Starbio dan EM-4 melalui Pakan dan Air Minum terhadap Performan Itik Lokal Umur 1-6 Minggu.

Riswandi, Sofia Sandi, dan Fitra Yosi

Pengaruh Pemberian Pupuk Cair Terhadap Produksi Rumpuk Gajah Taiwan (*Pennisetum Purpureum Schumach*)

Muhakka, A. Napoleon, dan P. Rosa

Suplementasi Urea Saka Multinutrien Blok (USMB) Plus terhadap Hemogram Darah Kambing Peranakan Ettawa(PE)

Raguati dan Rahmatang

Suplementasi Selenium Organik dan Vitamin E dalam Pakan Induk terhadap Performa Anak Puyuh

Fitri Nova Liya Lubis





DAFTAR ISI

Kualitas Nutrisi Silase Pucuk Tebu (<i>Saccharum officinarum</i>) dengan Penambahan Inokulan <i>Effective Microorganism-4</i> (EM-4) Sofia Sandi, Asep Indra M. Ali, dan Nugroho Arianto	1-9
Keragaman Kucing Domestik (<i>Felis domesticus</i>) Berdasarkan Morfonegetik Harini Nurcahya Mariandayani	10-19
Kepadatan Spora dan Tingkat Kolonisasi <i>Pueraria phaseoloides</i> (Roxb.) Benth pada Beberapa Tingkat Naungan dan Inokulasi Fungi Mikoriza Arbuskular Asep Indra M. Ali, Yakup, dan Sabaruddin	20-27
Pengaruh Pemberian Grit Kerang dan Cahaya terhadap Kualitas Kerabang Telur Ayam Arab (<i>Silver Brakel kriel</i>). Meisji Liana Sari	28-33
Peforma Ayam Broiler dengan Penambahan Enzim Fitase dalam Ransum. Eli Sahara, Erfi Raudhaty, dan Febrika Maharany	34-40
Kombinasi Pemberian Starbio dan EM-4 melalui Pakan dan Air Minum terhadap Performan Itik Lokal Umur 1-6 Minggu. Riswandi, Sofia Sandi, dan Fitra Yosi	41-47
Pengaruh Pemberian Pupuk Cair terhadap Produksi Rumput Gajah Taiwan (<i>Pennisetum Purpureum Schumach</i>) Muhakka, A. Napoleon, dan P. Rosa	48-54
Suplementasi Urea Saka Multinutrien Blok (USMB) Plus terhadap Hemogram Darah Kambing Peranakan Ettawa(PE) Raguati dan Rahmatang	55-64
Suplementasi Selenium Organik dan Vitamin E dalam Pakan Induk terhadap Performa Anak Puyuh Fitri Nova Liya Lubis	65-74